
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

OF. Nº 683/2024                                 Guaíba, 21 de Agosto de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  049/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 172/2024  apresentado pela Vereadora 

Carla Vargas – UB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1.  *Empréstimos com Condições Especiais junto ao Banco Bradesco*:  Solicito a 

intermediação da Prefeitura junto ao Banco Bradesco, instituição financeira com a 

qual esta municipalidade trabalha, para a concessão de empréstimos com taxas de 

juros reduzidas e condições especiais de pagamento. Essa medida visa oferecer um 

alívio financeiro imediato aos profissionais atingidos pelas inundações.

2. *Venda de Licenças*: Proponho a facilitação da venda de licenças e outros ativos 

da municipalidade, destinando parte dos recursos obtidos para a criação de um 

fundo de auxílio emergencial destinado aos professores e funcionários. Este fundo 

será essencial para atender às necessidades mais urgentes dos afetados pelas 

inundações.

3. *Antecipação do Décimo Terceiro Salário*: Solicito a antecipação do pagamento 

do décimo terceiro salário para os funcionários municipais, como uma forma de 

proporcionar um suporte financeiro imediato, aliviando a pressão econômica sobre 

aqueles que estão enfrentando maiores dificuldades devido às inundações.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta ao requerimento informamos que compreendemos a 

necessidade  do apoio  da prefeitura  nesse  momento  de calamidade  que 

assolou nossa cidade, a escola de gestão realizou atividade de acolhimento 

e  apoio  psicológico  para  servidores,  mesmos  afetados  pelas  enchentes, 

continuaram  trabalhando.  Foram  realizados  33  encontros  com  a 

participação de  157 pessoas,  entre servidores  e  voluntários,  alguns dos 

quais  receberam  atendimento  psicológico  individual.  Esses  acolhimentos 

foram  feitos  utilizando  a  técnica  do  círculo  de  construção  de  paz  em 

grandes grupos, acompanhamentos psicológicos em pequenos grupos e, em 

alguns casos, atendimento individual. Contando com a costumeira atenção e 

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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